



新湊ロータリークラブ週報



例会 毎週金曜日 12:30～13:30

会長 金田 光夫 幹事 越後 嘉一

No.9

第2439回「会員卓話」

2023年4月14日(金)

- ◆点鐘 牛塚副会長
- ◆ソング 「それでこそロータリー」
- ◆4月結婚記念祝 安田・三箇・丸池・越後嘉
- ◆4月誕生祝 北山・金田光

出席報告<会員数:39名>家族会員含む

出席数	本日出席率(mu含む)	前々回修正出席率
25名	69.44%	75.00%



ニコニコBOX報告

- 金田会長 本日大阪に出張中でやむなく例会を欠席します
誕生祝を頂いて。
- 棚辺 越後幹事、卓話宜しくお願ひします。
- 牛塚 2週間前に翼状片という眼の病気で手術をしました。今日抜糸をしますがメスが見えて恐怖です。
- 安田 結婚記念祝を頂いて。本日が59回目の記念日です。
- 北山 誕生祝を頂いて。
- 越後嘉 結婚記念祝を頂いて。

ニコ BOX 累計額 ¥632,500

卓話「アフターコロナに向けて」 越後嘉幹事

コロナの影響で葬儀の形態が大きく変わりました。私は28年前にこの業種に就きましたが、以前は直葬は1年に1回くらいでした。今では月に数回あります。バブルやリーマンショックの時でも形態は変わらなかったのに、やはりコロナは脅威でした。葬儀費用も平均200万円から100万円に下がりました。自肃ムードが高まり「葬儀は終了しました」が緊急事態宣言下では9割となりました。

最近では「ご散会になります」→「ご散会になられても結構です」の文言に変わってきましたが、コロナ収束後もこのスタイルは残ると思います。

時代が変わると「死」に対する考え方や宗教が葬儀に与える影響の大きさも異なります。

そこで、昔の葬儀と今の葬儀の時代ごとの風習・葬儀の違いを紹介します。

- ・縄文から弥生
- ・中世から現代にいたるまで

第2440回 「Rの友紹介」「会員卓話」

2023年4月21日(金)

- ◆点鐘 金田光夫会長
- ◆ソング 「我等の生業」
- ◆鴨野会員ご子息結婚祝贈呈
- ◆4月在籍祝 金田光・鴨野・越後正・牛塚・境

出席報告<会員数:39名>

出席数	本日出席率(mu含む)	前々回修正出席率
24名	61.11%	70.34%



ニコニコBOX報告

- 金田会長 藤原君、加治君今日の卓話楽しみにしています。
- 越後嘉・倉谷・境 藤原さん、加治さん卓話楽しみです。
- 中瀬 藤原君、友の紹介お願ひします。
- 加治君、選挙の総括とドロドロした裏話楽しみです
- 藤原 SHIOSAI のオープンにお祝いをいただいて。
- 鴨野・境・越後正 在籍祝を頂いて
- 丸池・三箇 結婚記念祝を頂いて
- 牛塚 在籍祝有難うございます。もう13年、まだ13年。

ニコ BOX 累計額 ¥670,500

卓話「Rの友紹介」

藤原会員

P16 支援はロータリー財団を通して=ウクライナ救援基金

P20 ガバナーのロータリーモーメントより

黒川ガバナー「平和の折鶴と一緒に旅」

「選挙から見えてきた新湊地区」 加治会員

4/9に統一地方選挙、富山県議会選挙がありました。

5人の立候補のうち3名が選ばれる激戦の射水選挙区。後援会ではやしまの得票数が1万を超えると予想(下回る)なぜ得票数が減ったのか改めて分析。地元新湊地区では名前が売れているが小杉・大島・大門地区では名前があまり浸透していない(今後の課題)

新湊地区の人口が今のペースで激減していった場合、10年以内に県会議員すら押し上げる事ができない地域になる可能性が大きいにあります。そうなると私達の声が県政に届かない「まち」住みにくい「まち」となっていく。そういうならないためにもこの地域の人口問題を前向きに考え選挙に関心を持ち投票率を上げていくしかないと思います。

第 2441 回 「会員卓話」

2023 年 4 月 28 日(金)

- ◆点 鐘 金田光夫会長
- ◆ソング 「奉仕の理想」
- ◆幹事報告 次回 5/12 夜間例会は SHIOSAI で 18 時 30 分より行います。
トルコ地震義援金、日本全体で 88,604,966 円を
トルコ 2430 地区へ送金。

出席報告<会員数:39 名> 家族会員含む

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
25 名	63.89%	69.44%



ニコニコBOX報告

金田光会長 三箇さんタイトルより深く楽しい卓話を期待しています。

越後嘉・棚辺・片岡・京谷・北山・倉谷
三箇さん、本日卓話宜しくお願いします。「ロシア
より愛をこめて」内容が気になります。

中瀬 大物ロータリアン三箇会員卓話宜しくお願いしま
す。本当は「ロシアの〇〇に愛をこめて」では?

ニコ BOX 累計額 ￥686,500

卓話 「ロシアより愛をこめて」 三箇会員

「ロシアより愛をこめて」のボンドの上司の M のモデルは 20 世紀最高のスパイと言われたキム・フィルビーです。戦争は諜報千を制した方が勝つ。アメリカにロシアのスパイは 2000 人いると言われている。

かつての真珠湾攻撃で日本の情報は筒抜け。アメリカは日本に先に手を出させた。攻撃日には空母は 1 船もいなかった。

ドイツのヒットラーの側近で情報部トップのカナーリスは実はイギリスのスパイだった。ヒットラーは国際政治のかけ引きで負けたのではなく、スパイ情報戦で負けた。イギリス・チャーチル首相は世界一の情報戦家と言われている。

今や情報は国家情報部員の最先端の人間たちによって取得され毎日国家のトップに報告されている。

情報戦に負けた邦は戦争に負ける。国民は酷い目にあう。
だから国家スパイがものすごく重要なのです。・・・

地区研修協議会開催

4 月 23 日石川県松任市で次年度のための地区研修協議会が開催されました。参加された方々お疲れ様でした。

第 2442 回 「夜間情報例会」

2023 年 5 月 12 日(金)

- ◆点 鐘 金田光夫会長
- ◆ソング 「奉仕の理想」

出席報告<会員数:39 名>

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
20 名	61.11%	70.34%

◆幹事報告 5 月 20 日に水辺のまち新湊主催の内川清掃があります。当クラブも毎年参加協力をしているので是非皆さんの参加をお願いします。
～5 月の夜間例会はレストラン SHIOSAI にて～
美味しい料理とお酒で会話も弾みました。



内川清掃に参加 !! (社会奉仕委員会)

5 月 20 日(土)に毎年恒例「春の内川清掃」に参加しました。主宰は水辺のまち新湊。他団体から多くの参加があり活気を感じました。

